

Inicio de curso de nuestra escuela de Jardines de España

Escrito por Administrador

Viernes, 02 de Noviembre de 2012 12:12 - Actualizado Viernes, 02 de Noviembre de 2012 12:53

El pasado mes de Octubre se pusieron en marcha la escuela de "Jardines de España". La exitosa actividad que iniciamos la pasada temporada, continuará durante el presente curso de la mano de Rafael Martín, voluntario colaborador y miembro de nuestra Junta Directiva. Cada lunes, nuestros chicos y chicas se darán cita en el Santiago Apóstol para disfrutar de lo que más les gusta:

el BALONCESTO



Inicio de curso de nuestra escuela de Jardines de España

Escrito por Administrador

Viernes, 02 de Noviembre de 2012 12:12 - Actualizado Viernes, 02 de Noviembre de 2012 12:53

